



## Formation professionnelle : où en est-on ?



Fédérer les outils et acteurs de l'emploi et de la formation : c'est un objectif du projet de territoire. En le gardant en ligne de mire, la commission animée par Yolande Agbeko poursuit le cycle entamé le 3 mai par un état des lieux du marché de l'emploi. Ce mercredi 18 octobre à 18 heures à l'hôtel communautaire, la deuxième rencontre sera consacrée aux dispositifs de formation professionnelle portés par le conseil régional. Ils seront présentés par Peggy Georges, responsable de secteur. On pourra échanger avec elle sur les compétences de la Région, les trois voies de formation, les effectifs formés, la déclinaison du programme régional sur le territoire de l'agglomération.

## Le conseil de développement s'élargit



De nouvelles structures rejoignent le conseil de développement. L'association Clim'actifs y sera représentée par Catherine Picot, l'association Coulisses par Sylvie Cayet, le Petit Panier solidaire par Pierre Pruvost, l'association Point Passerelle par Sophie Robiquet-Bassement et le GRETA Grand Artois par Frédérique Viala. Ces nouveaux membres ont été accueillis le 13 septembre à l'antenne de Noeux-les-Mines par le président Pierre Duriez avec les nouveaux représentants des DDEN (Joële Delahaye), du MEDEF (Nicolas Ancel), de GrDF (Michel Novak), de l'UDCCAS (Dominique Thérage)

## La citoyenneté active béthunoise en exemple au CESER



Que se fait-il dans les Hauts de France en matière de citoyenneté active ? Ce mardi 17 octobre, le Conseil Economique, Social et Environnemental (CESER) s'intéresse aux innovations béthunoises en la matière. Daniel Boys, membre du conseil de développement et chargé de mission pour le projet de territoire, y présente la démarche adoptée à la CABBALR et notamment la mise en place d'un parlement des éco-délégués. Il intervient sur le thème « Engager davantage institutions, collectivités et élus dans la reconnaissance de la place des citoyens, y compris en dégageant les moyens nécessaires. »

## Les rendez-vous des Dames de cœur



Impliqué dans le Contrat Local de Santé, le conseil de développement a participé au lancement des Rencontres des Dames de cœur, le 29 septembre à la Fabrique. Il s'agit d'une campagne de prévention des maladies cardio-vasculaires au féminin menée par la CABBALR en partenariat avec Filieris. Un spectacle théâtral de la compagnie de la Belle Histoire présenté le 13 octobre à l'espace culturel de Barlin sera repris le 20 octobre à 18 h 30 à Auchel (salle Couderc), le 8 novembre à Robecq (salle Saint -Maurice) et le 9 novembre à Verquin (salle Dufresne). Des ateliers de sensibilisation avec des partenaires locaux seront proposés de 10 h à 17 h dans ces mêmes lieux: le 14 novembre à Barlin, le 16 novembre à Auchel, le 21 novembre à Verquin et le 28 novembre à Robecq.

Conseil de Développement  
[christelle.tirman@bethunebruay.fr](mailto:christelle.tirman@bethunebruay.fr)  
[www.conseil-dev.bethunebruay.fr](http://www.conseil-dev.bethunebruay.fr)